

BIOGRAPHIE



Valérie Florac

Valérie FLORAC a fait ses études musicales au Conservatoire de Région de Marseille où elle a obtenu ses prix de piano, formation musicale, musique de chambre, accompagnement et chant.

Elle est également titulaire d'une licence en musicologie de l'université d'Aix en Provence.

Son expérience dans l'accompagnement et le chant lui permet d'être engagée en tant que chef de chant au Conservatoire National de Région de Marseille, depuis 1993.

Elle a participé à de nombreux spectacles, Carmen, La vie parisienne, La périchole, La belle Hélène, La voix humaine, Le pays du sourire, et a travaillé sous la direction du chanteur et metteur en scène, Jean-Marie SEVOLKER .

Son interprétation de « La voix humaine », de Francis Poulenc, est une référence (bibliothèque Méjanès à Aix en Provence).

Elle se produit en France et à l'étranger : New York, Philadelphie, Tunis, Le Caire, Alexandrie...et est sollicitée régulièrement pour des concours de chants internationaux : Opéra de Marseille, Théâtre de l'Odéon, théâtre d'Irun (Espagne)...

